

Lieber Haager Bürger!

Wir laden Sie ein zum großen Kuchenbuffet!

Wir, die Kinder der Marina-Thudichum-Grundschule, möchten Gutes tun und uns sozial engagieren. Daher haben wir gemeinsam beschlossen, mit Hilfe unserer Eltern eine riesige Menge Kuchen für Haag zu backen.

Bitte unterstützen Sie uns Kinder bei unserem Einsatz für den guten Zweck.

Wie? Ganz einfach! Kommen Sie am

**Freitag, den 30. Mai 2025 zwischen 9.00 Uhr und 14.00 Uhr
in unsere Aula!**

(Bitte eigene Transportbehälter mitbringen)

Sie können sich gegen eine kleine Spende nach Herzenslust mit Kuchen und Torte von unserem riesigen Kuchenbuffet für das darauffolgende Wochenende eindecken oder den Kuchen auch gleich bei uns genießen!

Bitte merken Sie sich diesen Termin fest in Ihrem Kalender vor!

Ihre Spende kommt zu 100% der Deutschen Duchenne -Stiftung (Kinder mit Muskeldystrophie) und dem Tierschutz Freising zu Gute.

Wir freuen uns wirklich sehr auf Ihr zahlreiches Erscheinen!!! Kein Kuchenkrümel darf übrig bleiben!

